

kampai

## Bangun Ahlaq dan Budi Pekerti Luhur, Satgas TMMD ke 121 Ajari Anak-anak Desa Labuhan Kidul Mengaji

Agung widodo - [REMBANG.KAMPAI.CO.ID](http://REMBANG.KAMPAI.CO.ID)

Aug 3, 2024 - 12:42



*Foto: Saat Serda Feri Ardianto Personil Satgas TMMD Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang Menyempatkan Diri Mengajarkan Mengaji Kepada Anak-anak di TPQ Nurul Hikmah Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Sabtu (3/8/2024) Malam.*

REMBANG- Prajurit TNI ini memiliki talenta tidak hanya pandai memegang senjata, namun juga memiliki keahlian di bidang keagamaan. Seperti dilakukan oleh Serda Feri Ardianto salah satu personil Satgas TMMD Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang yang menyempatkan diri mengajarkan mengaji kepada anak-anak di TPQ Nurul Hikmah Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Sabtu (3/8/2024) malam.

Diketahui Serda Feri Ardianto adalah salah satu personel Yonif 410/Alugoro yang tergabung dalam Satgas TMMD Kodim Rembang menyempatkan diri memberikan bimbingan mengaji kepada anak-anak di TPQ Nurul Hikmah.



Serda Feri mengungkapkan pihaknya tergugah untuk mengajarkan cara membaca Al-Qur'an yang baik kepada anak-anak warga sekitar.

"Belajar membaca Al-Qur'an ini setiap hari, setelah selesai ibadah sholat Magrib," kata Feri Ardianto,

"Anak-anak merupakan calon pemimpin bangsa sekaligus sebagai penentu generasi emas Indonesia," ujarnya.

"Sehingga harus dibekali dengan landasan pendidikan akhlak serta pendidikan spiritual yang kuat dalam menjawab berbagai tantangan bangsa ke depan," tandas Serda Feri.

Di tempat terpisah, Dansatgas TMMD Kodim Rembang, Letkol Inf Yudhi Yahya membenarkan kegiatan tersebut.

"Satgas tak hanya membangun sarana dan prasarana fisik saja di program TMMD ini, namun memanfaatkan untuk membangun mental dan spritual untuk

meningkatkan nilai-nilai rohani anak-anak agar memiliki budi pekerti luhur, dengan cara mengajarkan cara membaca Al-Qur'an yang baik dan benar," tandas Dansatgas Rembang, kepada media, Sabtu (3/8/2024).